

DVLAB e.V. Bundesgeschäftsstelle • Bahnhofsallee 16 • D-31134 Hildesheim

Bundesministerium für Bildung, Familie, Senioren, Frauen und Jugend
Referat 305 – Pflegeberufe, Wohn- und Betreuungsvertragsgesetz
Glinkastraße 24
10117 Berlin

Ausschließlich per E-Mail
E-Mail: 305@bmbfsfj.bund.de; 425@bmg.bund.de

Hildesheim, 13.07.2025

**Stellungnahme zum Entwurf eines Gesetzes über die Einführung einer bundeseinheitlichen
Pflegefachassistentenausbildung**

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für die Gelegenheit zur Stellungnahme zum Entwurf des
Pflegefachassistentengesetzes.

Wir begrüßen die geplante Einführung eines bundeseinheitlichen Berufsbildes
im Bereich der qualifizierten Pflegeassistenz und halten dies für einen
wichtigen Schritt hin zu einer sinnvollen Umstellung der Pflegeabläufe und
-prozesse vor allem in Einrichtungen der Langzeitpflege. Auch die
Sicherstellung der Finanzierung der Ausbildung sowie die Möglichkeit der
Verkürzung der Ausbildung für Personen, die die Ausbildung zur
Pflegefachperson abgebrochen haben halten wir für sinnvoll und notwendig.

Insgesamt unterstützen wir den Gesetzentwurf grundsätzlich ohne
Einschränkungen.

Mit freundlichen Grüßen
DVLAB Bundesvorstand